
',AI'ggiu.. confronto
.,5fID'Mantovanoil_
;/.,. ...sul piano an1ioirapine

• 'Più.di trenta r"pine in. l'neo ..
più di due mesi, compreso l'as
saltoatTir carico di si'garette per'
due milionieuro, non potevano
taselare indifferente 11 sottoseqre
tarioagli:lnterni, Alfredo Manto-
vano. '
AI prefetto Mario Tafaro"i1 rap
presentante del Gove.rno ha chie
sto e naturalmente ottenuto, un
tavolo tecnico di coordinamento
con tutti ivertici provinciali delte
forze d,ipolizia. .' " ',,'
L'incontro I che a quanto è dato di
sapere, vuole essere un'appro
fondimento del piano antiraplne
già in atto, è previsto per questa
mattina in Prefettura, alte ore 11.
E dopo che se nesarà parlato, ,
l'onorevole Mantovano incontre
rà igiornalisti, per spiegare quan- ",
te s'è convenuto e per risponde
reelìe loro' domande. '


